

## 3 Auszeichnungen und Preise für Laakirchen

## Laakirchen siegt beim Klimabündnis Gemeindewettbewerb "Bodenschutz = Klimaschutz"

In Laakirchen nehmen wir das Thema Bodenschutz seit Jahren sehr ernst. Mit umfangreichen Maßnahmen wie der Unterschutzstellung des Gmöser Moores, der Sanierung und Abdichtung der Mülldeponie und der damit einhergehenden Anlage eines Naherholungs-Spielberges im Zentrum sowie Förderungen für bodenschonende Landbewirtschaftung, Pflanzenberatungstagen, Komposteraktionen und Heckenförderung konnten wir die Jury aus Vertretern der Länder OÖ und NÖ, dem Umweltministerium, des Umweltbundesamtes und der Universität für Bodenkultur, Wien überzeugen.

Laakirchen siegte gemeinsam mit der Gemeinde Mäder in der Kategorie bis 10.000 Einwohner. In den größeren Einwohner-Kategorien werden Schwarz, Wiener Neustadt und Linz ausgezeichnet.



Dr. Wolfgang Mehl, GF Klimabündnis Österreich und Jean-Marie Krier, Klimabündnisleiter Salzburg überreichen den Laakirchenern die Auszeichnung

## Ein neues Dienstfahrrad für Laakirchen

Am 13. Oktober 2005 gewann die Marktgemeinde Laakirchen bei einem Gemeindewettbewerb der Klimarettung den zweiten Preis im Klimarettungsquiz. Bei der Veranstaltung "Klimartetter vor den Vorhang" wurden Laakirchens Klimaschutz-Aktivitäten vorgestellt und bei einem anschließenden Klima-Quiz gewann das Team bestehend aus BGM Silbermayr, Klimabündnis-Arbeitskreisleiter Franz Edlmayer, HS-Lehrer Walter Riedler begleitet durch zwei Schüler und Frau Mag. Heidemarie Haslbauer einen Gutschein im Wert von Euro 600,- für ein Gemeinde-Dienstfahrrad.



## Laakirchen als "fahrradfreundliche Gemeinde 2005" prämiert

Die Marktgemeinde Laakirchen wurde bereits im Jahr 2004 mit dem Prädikat "Fahrradfreundliche Gemeinde" ausgezeichnet. Trotz - oder gerade wegen - der Auszeichnung im letzten Jahr werden seitens der Gemeinde weiterhin Bemühungen zur Verbesserung der Situation des Radverkehrs unternommen. Zu den Aktionen und Maßnahmen im Jahr 2005 zählen die Errichtung eines weiteren Radweg-Teilstückes nach Lindach, die Planung eines Mehrzweckstreifens auf der Gmundner Straße im Ortszentrum sowie verstärkte

Öffentlichkeitsarbeit z.B. die Prämierung des "Radlers des Monats/Jahres" und Veranstaltungen, wie Teilnahme am Autofreien Tag und der Mobilitätswoche.

Der Gesamteindruck der positiven Einstellung der Marktgemeinde Laakirchen zum Radverkehr wird zudem durch Maßnahmen wie z.B. der Errichtung eines provisorischen Gehund Radweges im Zuge des Zubaues beim Amtshaus verstärkt.

Preisverleihung: v.li.n.re.
Dr. Hendrik Schanovsky
GV Georg Prall, Laakirchen
Bgm. Klaus Silbermayr, Laarkichen
LR Stv. Dipl. Ing. Erich Haider
Dir. Wolfgang Prammer,
ARBÖ Landesstelle Oö.

